

BOLETIN INFORMATIVO JULIO .



Ayuntamiento Municipal
de Barahona

El día 2 de agosto el alcalde Míctor Fernández, en su calidad de presidente de la asociación de alcaldes de la región asistió a la tercera edición del Diálogo del Desarrollo, que está centrado en abordar la transformación económica de la Región Enriquillo, integrada por las provincias Barahona, Bahoruco, Pedernales e Independencia, que el Gobierno

promueve con el apoyo de sectores productivos y sociedad civil.

El objetivo del espacio fue el intercambio de ideas y propuestas sobre el futuro de la región, el mismo tuvo lugar en la UASD Recinto Barahona, y estuvo encabezado por la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, el ministro de economía, Pável Isa Contreras, Edgar Augusto Félix Méndez, las gobernadoras de las cuatro provincias, así como las demás autoridades de la región.



Su dedicación, talento y compromiso con nuestra comunidad son un ejemplo inspirador para todos. Estamos seguros de que su labor contribuirá al desarrollo y bienestar de Barahona.

El día 16 de agosto conmemoramos el 160 Aniversario de la Restauración de la República Dominicana, un momento histórico que nos recuerda la valentía y determinación de nuestros antepasados en la lucha por la libertad y la soberanía DO. Recordamos con gratitud a los héroes que lideraron esta gesta, restaurando nuestra independencia y dignidad como nación. Su legado nos inspira a mantener viva la llama del patriotismo y a trabajar por un país más fuerte y unido. En este día, renovamos nuestro compromiso de valorar y proteger la libertad que tanto sacrificio costó obtener.

El Alcalde Míctor Fernández junto a la señora Genara González, gobernadora de Barahona, Verónica Félix, directora provincial del ministerio de la mujer, y demás autoridades, encabezó los actos de conmemoración del 160 aniversario de la Restauración de la República, este miércoles 16 de agosto.



Los actos que fueron modificados por la tragedia ocurrida en de San Cristobal, iniciaron con.

izamiento de la Bandera, seguido del tedeum, culminando con el depósito de ofrenda floral ante el busto del General Gregorio Luperón en medio de toque de trompeta y un minuto de silencio.

El día 21 de agosto ante la alerta en que nos encontramos por el posible paso de la tormenta Franklin por la zona el alcalde Míctor Fernández, ordenó la limpieza de cañadas y operativos especiales de manera preventiva para salvaguardar las vidas de los Barahoneros.

La oficina nacional de meteorología (ONAMET), y el centro nacional de emergencias (COE), informan a la población de la trayectoria de la tormenta tropical “Franklin” y su paso por el territorio nacional, donde la zona de mayor incidencia sería la zona sur del país.



El día 22 de agosto bajo la dirección del alcalde Míctor Fernández, nuestras calles se llenan de esfuerzo y solidaridad en el operativo preventivo de limpieza. Juntos, mantenemos nuestra ciudad segura y lista para enfrentar cualquier desafío que venga en nuestro camino



El Alcalde Míctor Fernández encabeza acto apertura año escolar 2023-2024 en la escuela Virgilio Peláez, organizado por el distrito educativo 01-03 de la Regional 01 del Ministerio de Educación junto a las demás autoridades de Barahona.

“Cambiar el país desde las aulas es responsabilidad de todos, una sociedad más educada es un país desarrollado” dijo el alcalde en sus palabras de motivación.



**Alcaldía
Municipal
de Barahona**